



Gobierno del Estado Plurinacional de

**BOLIVIA**

Ministerio de Salud

## COMUNICADO

El Ministerio de Salud tiene a bien felicitar a las Autoridades, al personal de Salud y toda la población en general del municipio cruceño de Montero, por el eficiente trabajo desarrollado en el control de la epidemia de COVID-19, habiendo logrado la mitigación, con miras a lograr su control y se encuentra actualmente en fase de desescalada.

Es importante hacer notar el éxito de la **Estrategia de Vigilancia Comunitaria** a través de las Brigadas de Salud, que cumplieron una labor decisiva en la captación de casos sospechosos y al brindar atención primaria en las visitas domiciliarias.

Esta Cartera de Estado expresa su reconocimiento, por su dedicación y compromiso, al Alcalde, la Dirección Municipal de Salud y todas las autoridades municipales, por el trabajo en primera línea al Coordinador de la Dirección de Epidemiología, a la representación del SEDES Santa Cruz a través de la Coordinación de Red, a los médicos, enfermeras y enfermeros, auxiliares, bioquímicos, personal administrativo y todo el personal de salud involucrado en la respuesta y atención frente a la pandemia de COVID-19,

El Ministerio de Salud también destaca a la población en general, que ha llegado a comprender el riesgo real del contagio, la enfermedad y la probable muerte a causa de COVID-19, que se ha sumado a las medidas implementadas por las autoridades y con disciplina ha contribuido al objetivo final, por el cual ahora el municipio de Montero es reconocido a nivel nacional y con repercusión a nivel internacional.

Felicidades al pueblo de Montero, que muestra a toda Bolivia que se puede hacer un trabajo conjunto para vencer a la pandemia.

La Paz, 12 de agosto de 2020

